

WEESSN Training On Demand: acceso en cualquier momento a cursos de formación

Nuestros nuevos cursos WEESSN Training On Demand (acceso inmediato) ofrecen experiencias de aprendizaje flexibles y accesibles adaptadas a tu horario. Explora una variedad de temas de desarrollo profesional a tu propio ritmo y obtén créditos de Wisconsin Registry por cada curso que completes. Accesibles en cualquier momento y en cualquier lugar, estos cursos GRATUITOS ofrecen contenidos atractivos y herramientas útiles para gestionar tu negocio de cuidado infantil. <u>Inscríbete hoy.</u>

Construyendo prácticas financieras sólidas con Civitas

Civitas, socio de WEESSN, presenta esta atractiva capacitación sobre cómo crear prácticas financieras sólidas para ti y tu programa de cuidado infantil. Aprenderás cómo construir tus ahorros y reserva de efectivo, cómo ahorrar para la jubilación, entender la deuda y construir un buen crédito. 1,5 horas de créditos con Wisconsin Registry

Elaboración de presupuestos y fijación de tarifas con el equipo de servicios financieros de WEESSN Crear un presupuesto y fijar las tarifas de matrícula puede parecer una tarea abrumadora, pero puede hacerse en unos sencillos pasos. Revisar ambos elementos con regularidad es fundamental para dirigir un negocio financieramente fuerte y exitoso. Acompáñanos mientras recorremos el proceso, compartimos consejos y exploramos recursos útiles. Una hora de crédito de Wisconsin Registry. (Formación WEESSN previamente grabada, con interpretación al español, del 12 de enero de 2023, en un formato totalmente nuevo).

Elementos esenciales de la fuerza laboral para proveedores de cuidado infantil: Situación, pago y beneficios de los empleados con Civitas

Los socios de WEESSN que colaboran con Civitas han creado este curso informativo para quienes emplean personal de cuidado infantil. Aprenderás a diferenciar entre un contratista independiente y el personal, los tipos de salarios y compensaciones que puedes ofrecer, y todo lo relacionado con las prestaciones para el personal y el pago de incentivos. 1,5 horas de créditos con Wisconsin Registry

No trabaje por las sobras: Cómo pagarse como propietario/a de un negocio de cuidado infantil con Civitas El equipo de Civitas, asociado a WEESSN, ha creado este curso para personas propietarias de negocios de cuidado infantil. Usted aprenderá cómo configurar su cuenta bancaria de negocios, pagarse un salario digno, maximizar las deducciones clave, y mantener registros financieros sólidos. 1,5 horas de créditos con Wisconsin Registry

Perspectivas estratégicas: Averiguar el coste por niño/a y el umbral de rentabilidad con Daiana Kern Comprender el punto de equilibrio es crucial para dirigir un negocio con éxito. Acompáñanos en el proceso de cálculo del coste por niño/a y en la utilización de estos datos para tomar decisiones informadas en relación con la fijación de tarifas, la matriculación, la dotación de personal y el equilibrio presupuestario. Una hora de crédito de Wisconsin Registry. (Formación WEESSN grabada del 15 de febrero de 2024, en un formato totalmente nuevo).

Porcentaje de tiempo y espacio para proveedores de cuidado infantil familiar con Heidy Jimenez-German Comprender cómo calcular su porcentaje de tiempo-espacio es importante si quiere subsistir en el cuidado infantil familiar. Heidy Jimenez-German lo guiará paso a paso a través del proceso de cálculo de su porcentaje

de tiempo-espacio. Heidy tendrá tiempo para sus preguntas. Compartiremos algunos ejemplos y explicaremos cómo se puede usar el porcentaje al declarar sus impuestos. Es posible que desee tener papel, lápiz y una calculadora listos para tomar notas y trabajar con ejemplos prácticos. Una hora de crédito de Wisconsin Registry. [Se trata de una formación grabada previamente el 30 de noviembre de 2023]

Presupuesto para el futuro con Daiana Kern

Ya tiene un presupuesto, ¿y ahora qué? Acompáñanos en una sesión atractiva e informativa diseñada para proporcionar a los/as proveedores/as las habilidades esenciales de gestión presupuestaria y financiera necesarias para prosperar. Te daremos consejos prácticos y trucos para identificar y alcanzar tus objetivos, además de ejemplos de pensamiento innovador. Permítenos ayudarte a eliminar las conjeturas a la hora de pagar tus facturas y empezar a hacer que tu dinero trabaje para ti. Una hora de crédito de Wisconsin Registry. (Formación WEESSN grabada del 2 de noviembre de 2023, en un formato totalmente nuevo).

Roots in the Ground Gardening Series (disponible solo en inglés)

El plan de estudios The Roots in the Ground (Raíces en la tierra) ayuda a los niños y niñas a comprender de dónde proceden sus alimentos nutritivos y les ayuda a contribuir al cultivo de alimentos que pueden conducir a hábitos alimentarios saludables y a una conexión significativa con la tierra.

Cada una de estas sesiones ofrece 1,5 horas de créditos con Wisconsin Registry y son una serie secuencial (es necesario cursarlas en orden).

- La primera lección trata sobre la filosofía The Roots in the Ground, la evaluación del huerto, la planificación del huerto, la integración en el aula, la búsqueda de materiales para el huerto y un resumen de la temporada de huerto.
- La segunda lección se centra en la enseñanza en el huerto, la integración del huerto en su horario de ECE, el mantenimiento del huerto y el mantenimiento de registros.
- La tercera lección se centra en la cosecha y el almacenamiento, las meriendas y comidas frescas en el huerto, la seguridad de los alimentos y las herramientas, la exploración sensorial, las pruebas de sabor, las actividades de cocina con niños/as, la educación nutricional y la compra de alimentos a agricultores locales.
- **Lección cuatro:** la cosecha de otoño, la preparación del huerto, las actividades de invierno y la creación de un programa de jardinería exitoso.

Preguntas frecuentes sobre los cursos de acceso inmediato de WEESSN

¿Son cursos presenciales en Zoom? No. Son sesiones previamente grabadas. Puedes completarlos cuando tengas tiempo. Verás los videos, completarás un cuestionario y obtendrás créditos de Wisconsin Registry por cada curso que completes.

¿Hay un límite de tiempo para completar el curso? Tienes 90 días para completar el curso.

¿Durante cuánto tiempo tendré acceso al curso y a los materiales? Siempre tendrás acceso al curso una vez que esté en tu biblioteca. Guarda tu nombre de usuario y contraseña, y podrás regresar siempre que quieras para volver a ver los videos o revisar los recursos del curso.

Creo que asistí a una de estas clases en Zoom en el pasado. ¿Puedo seguir asistiendo a la versión de acceso inmediato para obtener créditos de WI Registry? ¡Sí!

¿Hay más temas sobre los que pueda aprender? Continuaremos ampliando nuestra biblioteca de cursos de acceso inmediato (On-Demand), así que mantente al tanto de más temas.